
平成２７年５月２５日（月）、敦賀港の整備促進と利用拡大を図る「平成
２７年度敦賀港整備促進期成同盟会」の総会が敦賀市役所で開催されまし
た。

はじめに、副会長の渕上隆信敦賀市長が、「敦賀港の一層の利用拡大、貨
物量増加に努め、関西・中京地方に近い地理的優位性を活かした国内外の物流拠点
港にふさわしい整備を、関係機関にしっかりと要望していく。」と挨拶された
後、平成２６年度の事業報告、平成２７年度の事業計画が審議され、承認を
得ました。

総会に引き続き、平成２７年度敦賀港事業計画説明会が行われ、当事務所
の吉田忠所長、福井県嶺南振興局敦賀港湾事務所吉田文一所長が今年度の事
業概要を説明しました。

会員からは、敦賀港第２期工事への対応、松原海岸の侵食対策及び縄間地
区離岸堤の事業の促進について、ご意見・要望が出ました。

「平成2７年度 敦賀港整備促進期成同盟会」定例総会が開催されました。
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定例総会の様子

「平成2７年度 敦賀みなと振興会」定例総会が開催されました。

平成２７年５月２５日（月）、クルーズ客船誘致を核に敦賀港と敦賀市内
の賑わい創出を目指す「敦賀港みなと振興会」（平成２５年３月２９日設
立）の総会が敦賀市役所で開催されました。

総会では、会長の渕上隆信敦賀市長が「行政、企業及び各振興団体が一体と
なって計画的、積極的な誘致活動に取り組んでいくと共に、市民のクルーズ意識の
向上を図っていくことが非常に重要。乗船客やクルーがまた訪れたいと思って頂け
るような港を目指していきたい。」と挨拶されました。

質疑応答では、クルーズ船の寄港を盛り上げていくと共に、港湾施設や観
光地の受入れ環境等の整備を一つずつ具体化していくことが、大事な課題だとい
う意見が挙がりました。
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